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  樹仁學院新傳系四年級 小角色
在短短的四年間，「他」由一所簡陋的學院，搖成一變，成了香港首間私立大學，「他」令我由放棄自己，變為積極進取，亦使我對「他」的觀感，由鄙視變為欣賞，這一切的改變，全賴「他」背後的精神所致，也就是校長校監多年來的不屈不撓，堅持信念的精神。
四年前，當我首次踏入樹仁學院，第一個反應便是：「難道我要在這種鬼地方渡過四年的大專生活？」那時候，對於學校到處也籠罩著「升格大學」的氣氛，起初還真覺得有點煩厭，為何一定要升格，難道這所校舍簡陋，缺乏室外活動空間，又沒有先進設備的學校，能與那些有政府資助，擁有廣大校園的大學相提並論嗎？我甚至一度懷疑，樹仁升格是無望的…現在回想當初的想法，也覺得自己很膚淺，因為我根本沒有用心去領會「樹仁的精神」！
我所説的「樹仁精神」，就是校長校監多年來的堅持，説實在，樹仁的確沒有宏偉的外觀，也沒有先進的設施，但這四年的大專生活中，我依然一樣不缺，我學到我應該要學的知識，參加過校內大大小小的活動，除了沒有充分的活動空間外，我實在看不到樹仁與其他大學有何不同。
但值得一提的是，樹仁學院一直都是自力更生，在毫無資助的情況下茁壯成長的。試問有多少學生，當初不是因為高考成績不理想而跑進樹仁，但校長校監不但「收留」我們，還為我們的前途而奔波。
四年來，我從未聽過他們對學生的學習能力存疑，他們一直相信，我們是有能力成為大學生的，並為我們爭取正名，給予我們努力的回報！試想想，樹仁能成為大學，最終受益的始終是學生呢！難道我還有資格去批評「他」嗎？
經過三十多年的奮鬥，我校終於名正言順，成為香港首間私立大學，而作為樹仁應屆畢業生的我，對於這喜訊卻沒有太大的興奮，因為在我心中，「他」能否成為大學並不重要，最重要的是其奮鬥過程。
這些年來，「樹仁的精神」早已植根於每一屆學生的心中，讓我們明白到凡事也要積極進取，只要方向正確，便要努力堅持，我深信，校長校監多年來所堅持的信念及其態度，便是樹仁最珍貴的資產，也是學生們最佳的榜樣！
編輯：高明珠  
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